

お元気ですか



旭川市議会議員 笠木かおる通信

旭川市豊岡5条9丁目1番2号
TEL.FAX.0166-32-4863
kasagi@potato.hokkai.net



夏。ふうりんの風音。

北海道の短い夏をいかがお過ごしでしょうか。燃える太陽の下で、存分に、暑さを楽しみたいものです。

「かおる通信」55号をお届けします。
ご一読くださいれば嬉しい限りです。

旭川市議会議員

笠木かおる

トップ当選

ありがとうございました。



4月24日投開票の旭川市議会議員選挙。山川博千連合後援会長はじめ、大変多くの皆さんにご親切をいただき、おかげ様でトップ当選という素晴らしい結果を生んでいただきました。心から感謝申し上げます。

地域を歩き、職場を回り、多数の懇談会のなかで、かけがえのない勉強をさせていただきました。それを財産として、そして一票の重みを大切にして、旭川の街づくりに精進していきます。

どうぞ、これからも「普段着」で、ご指導くださいますようお願い申し上げます。



会派の会長に就任しました。



旭川市議会の運営は会派制で行われています。新しい市議会は、6つの会派で構成されました。

私は「民主・市民連合」に届け出、同会派の会長に推挙されました。議員数は11名。新鮮で透明な、「全員野球」での運営に心がけ、一致協力して西川市政を支えていきたいと思います。

民生常任委員会に所属しました。

旭川市議会の常任委員会は、総務、経済文教、民生、建設公営の、4つの委員会です。私は今回、民生常任委員会に所属しました。

民生常任委員会は、福祉や保健、税や市民生活、環境などの分野を所管し、日常生活に直結した委員会です。

バリバリと勉強して生活の中での声を、しっかりと市政に届けて、安心・安全な街づくりにがんばります。

笠木かおるホームページ <http://www.k-kasagi.jp> 「今日の一言」毎日更新中です！



笠木かおる夏のタベ ご案内



笠木かおる連合後援会（山川博千会長）の主催で、恒例の「笠木かおる君を囲む夏のタベ」を開催していただくことになりました。

皆さま、お越しくだされば幸いです。

- ◆とき 7月27日（水）午後6時30分
- ◆ところ 旭川ターミナルホテル 6階 慶雲の間
(旭川市宮下通7丁目)
- ◆会費 2,000円 (当日、会場で申し受けいたします)

第2回 笠木かおる旅行会 ご案内

第2回・笠木かおる旅行会の行程が決まりましたのでご案内いたします。ご参加をお待ちいたします。

- 旅行日 8月21日（日）～22日（月）
- 宿泊地 洞爺・湖畔亭
- 会費 10,000円
- 募集人員 100名 (定員になり次第締め切り)
- 申込先 連合後援会（豊岡5-9-1-2 電話・FAX32-4863）



笠木かおる杯パークゴルフ大会 ご案内



第11回笠木かおる杯親睦パークゴルフ大会が下記により開催されます。賞品も盛り沢山ご用意いたします。今年も是非、お仲間をお誘いあって、お気軽にご参加ください。

- とき 8月27日（土）7時30分から8時まで集合
- ところ パークランド嵐山（江丹別町嵐山）
- 参加費 500円 (プレー代は各自でご負担ください)
- 使用コース 【71歳までの部】C・E・G・H コース
【72歳以上の部】A・B・D・F コース
- 申込み パークゴルフショップ（永山2-23 電話49-4330）



企業誘致に全力

5月27日、旭川工業団地促進期成会と旭川市の懇談会を開催しました。第4期工業団地造成計画が据え置かれながら、17年の歳月が流れました。内陸地で自然災害の少ない恵まれた地形。それらの優位性を訴え、企業誘致をすすめています。

今後30年間に震度6弱以上の地震の確立は、旭川0.2%。全国で最も地震の少ない地域です。ちなみに、静岡は8.9.8%、東京は1.9.6%です。(地震調査研究推進本部調べ)



このほど、実家の畑耕しに汗を流しました。東旭川で、一人で暮らす母は84歳。めったに電話をよこさないので、先日「畑を耕してほしい」。そのままになっていただけに、耕し終わり気持ちがすっきりしました。

旭商俱楽部で講演しました。



旭商俱楽部（舟橋三郎会長）の研修会が6月22日、旭川トヨーホテルで開かれ、「旭川市の課題と市議会活動余話」と題して講演しました。会場は、恩師の荻野慶博先生や同窓先輩の菊川健一・麻町長、小川稔富士興業会長など、錚々たる顔ぶれ。恐縮しましたが、旭川市の現状と未来に向けた街づくりについて、プロジェクトを使って説明しました。

厚生労働省との打合せ

北海道2区選出の三井わきお衆議院議員・国土交通副大臣のお世話をいただき6月20日、障害者施設と高齢者介護施設の今後のあり方を聞くため、厚生労働省の担当者と打合せをさせていただきました。【国会議事堂。さすが風格があります】直接お会いして話すことは、やはり、メールや電話と違い、現場の声や住民ニーズをしっかりと伝えることができたと思います。



旭川市に要望を続けています。



最近は、以前よりも、さらに多くの地域要望をいただくようになりました。道路や街灯などの生活環境や、住民福祉に関することが多く、一つひとつ丁寧に対応していきたいと思います。写真は、5月31日のポンウシベツリ整備についての要望です。4条通線に接している箇所等の暗渠化を長年要望していますが、これも重い課題の一つです。

旭山からの風景



旭山は、幼き頃の絶好の遊び場でした。

ここしばらくの間、樹木が成長したことにより、せっかくの中腹展望台からの景色が見えなくなっていました。このほど、枝払いを実施して、素晴らしい景色をみることができるようになりました。三浦庭園周辺の測量や88箇所参りの散策路整備なども進めています。

* 共生園。 *

6月25日、総合福祉施設・共生園の家族交流会が開かれました。

この日はお天気にも恵まれ、JA東旭川の人気商品「特製ジンギスカン」に舌づつみ。入所者のみなさんは、やはりご家族と過ごす時間が一番いい表情になります。「尊い時間になりますように」とごあいさつさせていただきました。



共生園の利用者・ボランティアの皆さんと「ババ抜きゲーム」を楽しみました。「私はババではない」との想いからか、みな必死でカードを選択していました。



共生園の利用者・ボランティアの皆さんと「ババ抜きゲーム」を楽しみました。「私はババではない」との想いからか、みな必死でカードを選択していました。

パークゴルフの振興に全力。

旭川市パークゴルフ協会（鈴木稔会長）の役員交流大会が6月15日、パークランド嵐山で開かれました。

同協会顧問の委嘱を受け8年目になります。これからも、親・子・孫の3世代交流スポーツとして、パークゴルフ愛好家が燎原のごとく広がるよう、がんばっていきたいと思います。



今年は、パークランド嵐山に団体割引制度を導入することや、来春、72ホールでグランドオープンする東光スポーツ公園パークゴルフ場の設備整備などに努めています。



運動会。



今年は7つの小学校から運動会のご案内をいただきました。おかげ様で7箇所とも顔を出すことができ、たくましく成長している児童を応援させていただきました。

私は実は、運動会大好き人間で、特にリレー観戦に熱が入ります。今回のリレーでは、転んだ児童もいましたが、その悔しさは必ず、大人になった時のいい「財産」になると思います。

いなか～にはる



6月12日、鷹栖共生会が運営する「ぴあふる岩山」で、「豊田地区いなか～にはる」と銘打った、地域交流会が開かれました。豊田地区市民委員会（二階堂博会長）の主催。ぴあふる岩山は、廃校となった第4小学校を後利用している授産施設。全市的に廃校の後利用が進まないなか、豊田地域と授産施設の交流はとても参考になるものと思います。

この日、「希望の塔」でしばし、子どもたちと遊びました。

第2回定例会が終わりました

第2回定例会は6月17日に開会し7月1日までの15日間の会期で開かれました。

このなかで、東日本大震災被災者受入れのため、1世帯に10万円を支援することなどを含む総額約1億2千万円の補正予算が可決しました。また、JR旭川駅横の鉄道高架下に約3億8千万円をかけて整備する観光物産情報センター・彫刻美術館の工事契約も議決されました。

旭川の経済は、中小企業の振興により成り立っています。今議会では、市と中小企業と、市民の役割を明らかにした「中小企業振興基本条例」も制定されました。この条例に基づき、中小企業とともに、様々な施策展開を行っていくことになります。

近況



長女夫婦と孫3人の6人暮らし。太志くんは大きなランドセルを背負う1年生。一人で留守番もできるようになったようです。匡志くんは、新品の自転車が嬉しいようで、暗くなるまで乗り回しています。ひなちゃんは生まれて5ヶ月がたち、泣いたり笑ったりです。私の次女・香葉は、カリブ海のジャマイカで生活することになりました。

がんばろう日本。東日本大震災で被災された皆さんに、心からお見舞い申し上げます。